

## La Chronosphère - Feature - Fonctionnalité #1868

### Rush coding kde3 -> Qt4

26/12/2011 00:55 - Eric Seigne

<b>Statut:</b>	Fixed - Corrigé - Implémenté	<b>Début:</b>	26/12/2011
<b>Priorité:</b>	Normale	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>	Eric Seigne	<b>% réalisé:</b>	100%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	20.00 heures
<b>Version cible:</b>	version-1.0		

**Description**

Comme c'est raconté sur la page [Wiki](#), j'ai pris l'application KDE3 (Qt3) et j'ai fais le maximum (hackathon a moi tout seul) pour porter l'application en Qt4 sans dépendance KDE.

Ce ticket est plus pour noter le temps passé qu'autre chose.

### Historique

#### #1 - 26/12/2011 00:56 - Eric Seigne

- % réalisé changé de 0 à 100

Juste la time entry pour avoir un suivi correct. 20 heure c'est à peu près le temps que j'ai passé dessus pour arriver au résultat tel qu'indiqué sur le wiki y compris avec l'affichage des drapeaux.

#### #2 - 26/12/2011 00:58 - Eric Seigne

- Statut changé de Assigned - En cours à Fixed - Corrigé - Implémenté